

Mit fünf Mannschaften ist der TV Werther numerisch so zahlreich wie nie zuvor vertreten. Keine Änderungen gab es dabei innerhalb der ersten Garnitur, die in identischer Aufstellung in ihr zweites Bezirksklassenjahr geht. Nach dem guten Abschneiden im Vorjahr (fünfter Rang) erhofft man sich am Wertherberg diesmal eine noch bessere Placierung, liebäugelt mit einer Position unter den ersten drei. Das Potential dazu ist sicher vorhanden, nur müssen die Leistungen konstanter werden, um den Ambitionen gerecht zu werden. Am

ersten Spieltag kommt es gleich zum Lokalderby gegen Steinhagen III (5. September).

TVW I, Herren: Frank Pawellek, Stefan Sahrhage, Claus Meyer, Gunnar Wölper; **Damen:** Annette Hirschfeld und Simona Solfrian.